



**Collège LaSalle
Montréal**

Plan de réussite 2023-2028

Satisfaction et réussite des étudiants

OBJECTIF 1 :



Favoriser l'inclusion de tous les étudiants dans la réussite

- Nous développons une culture de proximité pour mieux connaître nos étudiants et répondre à leurs besoins.
- La réussite éducative et scolaire des étudiants s'améliore grâce à cet engagement.

OBJECTIF 2 :



Aider les étudiants à devenir autonomes pour relever les défis de demain

- Les étudiants sont encouragés à prendre davantage de responsabilités pour réussir (autonomie).
- Nous facilitons leur intégration sur le marché du travail ou la poursuite d'études universitaires.

OBJECTIF 3 :



Mobiliser les ressources pour atteindre nos objectifs de réussite

- La communauté du Collège (étudiants, enseignants, administration et partenaires) collabore pour soutenir la réussite.
- Les ressources nécessaires sont mises en place pour atteindre ces objectifs.
- L'accès à l'information et aux données sur la réussite est simplifié pour tous.
- Les données sont collectées, analysées et partagées pour améliorer en continu nos services.

OBJECTIF 4 :



S'approprier le plan de réussite

- Chacun, qu'il s'agisse des étudiants ou du personnel, connaît son rôle et ses responsabilités pour contribuer à la réussite étudiante.

**Membre de
LCI Éducation**



LaSalle College Montréal

Success Plan 2023-2028

Student Satisfaction and Success

OBJECTIVE 1:



Promote the success of all students

- We are developing a culture of proximity to better know our students and respond to their needs.
- The educational and academic success of students will improve thanks to this commitment.

OBJECTIVE 2:



Help students become more autonomous in the face of future challenges

- Students are encouraged to take more responsibility for their own success (self-reliance).
- We facilitate their integration into the job market or the continuation of university studies.

OBJECTIVE 3:



Mobilize resources to achieve the objectives of the success plan

- The entire College community (teachers, students, administration and partners) works together to support student success.
- The necessary resources are put in place to help students achieve these objectives.
- Access to information and success data is simplified for all.
- College data is collected, analyzed and presented to ensure continuous improvement.

OBJECTIVE 4:



Take ownership of the success plan

- Everyone, whether students or staff, knows their role and responsibilities for their contribution to student success.

**Member of
LCI Education**